

Double récompense pour les Rives de l'art

[A La Une Dordogne Monbazillac](#)

Publié le 13/11/2017 à 3h41 par **Jean-Louis Borredon.**



Annie Wolff (avec le diplôme) a reçu le prix régional du Fonds Maif pour l'éducation, qui récompense son association. Photo J.-L. B.

Le Fonds Maif pour l'éducation lance chaque année un appel à projets dont l'objectif est de récompenser des initiatives innovantes et originales favorisant l'accès à l'éducation et le partage de la connaissance. Mercredi, au pavillon culturel du château, Annie Wolff, la présidente de l'association Les Rives de l'art, a reçu le prix académique pour avoir associé les élèves apprentis chaudronniers du lycée des métiers de Bergerac à la réalisation d'une des œuvres artistiques de la Biennale épHémères 2017. Une belle récompense pour tous ces bénévoles qui œuvrent dans le sud Bergeracois pour faire partager au plus grand nombre, et aux scolaires en particulier, leur passion pour l'art contemporain.

En associant les apprentis chaudronniers du lycée Hélène-Duc, Les Rives de l'art ont mis en avant l'apport indiscutable de la réflexion et de la pratique artistique accessible à tous. Les jurés du Fonds Maif pour l'éducation ont sélectionné 28 projets parmi les 673 reçus et c'est l'association bergeracoise qui a reçu le premier prix de l'académie de Bordeaux. Récompense supplémentaire, ce projet des Rives de l'art associant les lycéens au projet épHémères a reçu le 2e prix national, qui sera remis officiellement fin novembre, en Savoie.